

## 島根県立大学の石見神楽舞濱社中との合同公演

石見神楽部は、令和6年11月4日（日）にごいせ仁摩にて私たち石見神楽部と島根県立大学浜田キャンパス内にある石見神楽舞濱社中さんとの共同で合同公演を開催させていただきました。NHKと山陰中央新報社からの取材を受け、それぞれ報道していただきました。

兄が舞濱社中さんに、弟が石見神楽部に所属していることがきっかけで合同公演を開催することになりました。代表者以外の部員さんに会うのは当日が初めてでしたが、いかにも大学生然とした見た目の部員さんたちは和気あいあいと楽しげに準備を行っておられ、部員間の仲の良さを感じました。

上演は交互に行いました。奇数順は舞濱社中さんが、偶数順は私たちが担当し、「神迎」「頼政」「恵比寿」「日本武尊」「塵輪」「大蛇」の6演目を上演いたしました。

初めて行った合同公演にとっても新鮮な印象を持ちました。日頃接することのない私たちが直接お互いの上演を見て刺激を与え合うことができ、開催して良かったと感じました。これをきっかけに合同公演を継続していきたいと考えています。

引き続き邇摩高校石見神楽部へのご声援をよろしく申し上げます。

